

Содержание/Contents

Комментарии

- 4 С.А. Смирнов
Корпоративный статус пережившего супруга: актуализация проблемы
Комментарий к определению Судебной коллегии по экономическим спорам ВС РФ
от 6 июня 2023 года № 310-ЭС23-663

Дайджесты

- 17 Обзор правовых позиций Верховного Суда Российской Федерации
по вопросам частного права за июль 2023 года
- 31 Обзор правовых позиций Конституционного Суда Российской Федерации
и Верховного Суда Российской Федерации по налоговым спорам
за июнь — июль 2023 года
- 34 Обзор правовых позиций Верховного Суда Российской Федерации
по вопросам процессуального права за июнь — июль 2023 года

Свободная трибуна

- 40 Е.А. Останина
Безвестное отсутствие гражданина и динамика обязательств
и корпоративных правоотношений
- 59 М.Л. Нохрина
Процедуры банкротства как основание прекращения доверенностей
- 69 С.В. Трофимов
Соразмерное уменьшение цены как способ защиты гражданских прав:
методика расчета и соотношение с требованием о возмещении вреда
- 96 А.С. Керселян
Преддоговорный этап при заключении договора на торгах
- 137 А.А. Мехонцева
Интеграционная оговорка: сравнительно-правовое исследование
(часть 2)
- 172 Ю.В. Тай, С.Л. Будылин
Пирров компромисс. Очередность требований по налогу на прибыль
от реализации имущества в банкротстве

Case Comments

- 4 Stanislav Smirnov
Corporate Status of the Surviving Spouse: Actualization of the Problem
Case Comment to the Judgment of the Chamber for Economic Disputes
of the SC RF No. 310-ЭС23-663, 6 June 2023

Digests

- 17 Digest of the Rulings of the RF Supreme Court on Private Law
for July 2022
- 31 Digest of the Rulings of the RF Constitutional Court and Supreme Court
on Tax Law for June — July 2022
- 34 Digest of the Rulings of the RF Supreme Court on Civil Procedure
for June — July 2022

Articles

- 40 Elena Ostanina
The Missing Persons and the Dynamics of the Obligations and Corporate Managing
- 59 Marina Nokhrina
Bankruptcy Proceedings as a Ground for Termination of Powers of Attorney
- 69 Sergey Trofimov
Remedy of Price Reduction: Calculation Method and Correlation
with Damages Claim
- 96 Ayk Kerselyan
Pre-Contractual Stage in Tender Procedures
- 137 Anastasia Mekhontseva
Integration Clause: Comparative Observations
(Part 2)
- 172 Yuliy Tay, Sergey Budylin
Pyrrhic Compromise. Priority of Income Tax Claims from the Realisation
of Property in Bankruptcy